Ocupación:

83,68%

ACTUAL IDAD Sección: Frecuencia: SEMANAI



# Patagonia Moto Club suspendió la primera fecha del Enduro

Vpe portada:

\$1.600.000

Motivos de fuerza mayor impiden la realización de la competencia que se iba a disputar en el circuito "La Guitarra".

Con un extenso calendario se disputará la temporada 2024-2025 del motociclismo regional, que contará con cuatro fechas de Motocross y otras siete de Enduro.

Por estrictos motivos de fuerza mayor, el Patagonia Moto Club se vio en la obligación de suspender la primera fecha del Campeonato de Enduro 2024-2025 que se iba a disputar hoy en el circuito "La Guitarra" y que abría la temporada 2024-2025 del motociclismo regional.

Por imponderables ajenos a la voluntad y control del club, vinculados con actividades propias de la ganadería en esta época del año, los dirigentes del Patagonia se vieron obligados a posponer la competencia para un próximo fin de semana, lo que será difundido oportunamente.

Al respecto emitieron un comunicado a través de las redes sociales donde explicaron el inconveniente, detallando que "lamentamos informar que debido a circunstancias fuera de nuestro control hemos tomado la difícil decisión de suspender la primera fecha del Campeonato de Enduro"

'Estamos trabajando arduamente para reprogramarla y garantizar que el evento se lleve a cabo de la mejor forma posible. Pronto estaremos compartiendo más información sobre la nueva fecha y detalles de la competencia".

Cierran el comunicado agradeciendo la comprensión y apoyo de los pilotos "y seguiremos trabajando para traerles el mejor evento posible", concluye señalando el Patagonia Moto Club.

Lástima porque los organizadores venían preparando con bastante anticipación el



Por motivos de fuerza mayor, el Patagonia Moto Club se vio en la obligación de suspender la carrera inicial de la temporada 29024-2025, la que reprogramarán en una fecha próxima.

evento para el que ya estaban comprometidos más de un centenar de pilotos, tanto adultos como infantiles. varios de los cuales iban a llegar desde Puerto Natales y de las ciudades argentinas de Río Grande, Ushuaia y Río

#### INICIO DE TEMPORADA

Esta primera fecha del Enduro iba a ser la encargada de abrir la nueva temporada 2024-2025 del motociclismo regional, por lo que ahora habrá que esperar a su reprogramación o se continuará con el calendario original que tiene comprometida la segunda fecha para el 5 y 6 de octubre bajo la organización del Club de Motociclismo Puerto Natales.

Recordemos que el nuevo campeonato de Enduro dispondrá de siete carreras durante la temporada y que iba a iniciarse este fin de semana para concluir el 3 y 4 de mayo.

Por su parte, también el Motocross tiene programado otras cuatro jornadas pero las

#### CALENDARIO 2024 - 2025

## Campeonato Motocross

1ª fecha: 19 y 20 de octubre, organiza Patagonia Moto Club.

2ª fecha: 07 y 08 de diciembre, organiza Club de Motociclismo Puerto Natales.

3ª fecha: 18 y 19 de enero, organiza Club de Motociclismo Puerto

4ª fecha: 08 y 09 de marzo, organiza Hielo Sur Moto Club.

### Campeonato de Enduro

1ª fecha: 14 y 15 de septiembre, organiza Patagonia Moto Club. 2ª fecha: 05 y 06 de octubre, organiza Club de Motociclismo Puerto Natales.

3ª fecha: 16 y 17 de noviembre, organiza Hielo Sur Moto Club.

4ª fecha: 04 y 05 de enero, organiza Enducross Moto Club (Tres Horas). 5ª fecha: 01 y 02 de febrero, organiza Patagonia Moto Club.

6ª fecha: 12 y 13 de abril, organi-za Club de Motociclismo Puerto Natales

7ª fecha: 03 y 04 de mayo, organiza Hielo Sur Moto Club.

que se iniciará con la primera el 19 y 20 de octubre organizada por el propio Patagonia Moto Club para concluir el 8 y 9 de marzo con la cuarta y última competencia bajo el control del Hielo Sur Moto



La nueva temporada del motociclismo regional se disputará con doce pruebas programadas, destacando el Enduro con siete carreras y cuatro para el motocross.